

Deslizamiento de tierra en carretera colombiana cobra la vida a 9 personas



La Habana, 24 abr (RHC) Al menos nueve personas fallecieron cuando quedaron atrapados tres vehículos víctimas de un deslizamiento de tierra ocurrido en la carretera que une a los departamentos de Risaralda y Chocó, en el occidente colombiano.

Los reportes indican que el derrumbe de tierra sepultó a un bus de la empresa Expreso Arauca, un vehículo particular y una volqueta de una la zona aledaña.

El accidente se registró en el kilómetro 47 de la vía que conduce al municipio selvático de Tadó, en Chocó, en el tramo en dirección al corregimiento de Santa Cecilia, en una zona aledaña al río San Juan.

Caracol Radio precisa que de los nueve fallecidos en el accidente de la víspera, hasta ahora fueron identificados sólo el conductor de uno de los vehículos afectados, de nombre Orlando Gómez y su ayudante Oscar Parra.

En el rescate de las víctimas participaron efectivos de Fuerza de Tarea Titán del Ejército Nacional radicada en Chocó, de la Defensa Civil de Risaralda y del cuerpo de bomberos de Santa Cecilia.

El presidente Juan Manuel Santos lamentó el trágico accidente mediante un mensaje difundido a primera hora en su cuenta de Twitter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91496-deslizamiento-de-tierra-en-carretera-colombiana-cobra-la-vida-a-9-personas>



Radio Habana Cuba